

5月7日(火)

令和6年度第1回地域コーディネーター会議を開催しました

はじめに、教育長から地域コーディネーター一人一人に委嘱状が交付されました。

教育委員会事務局から、本市の学校支援活動事業について説明を行い、続いて各中学校区ごとにグループ協議を行いました。

グループ協議では、各本部の現状や課題、今年度の取組等について情報交換しました。



6月12日(水)

旭小学校で学校支援推進会議が開催されました

校長先生、教頭先生、地域コーディネーターをはじめ、見守り隊、自然同好会、環境美化の会、食と緑の会、並びに、読み聞かせや昔遊び、科学工作のボランティアの皆様が出席されました。

はじめに校長先生から、学校の歴史、今年度の学校経営や子どもたちの様子について説明がありました。続いて、年間の学校行事予定や学校支援ボランティアの活動予定について確認をしました。



7月25日(木)

夏休みに山梨小学校で「ホタルとセミの観察会」が実施されました

これは3年生が総合的な学習の時間で取り組んでいる「地域の自然」の学習の一環として行れたものです。

学校の周辺で、子どもたちは「四街道自然同好会」の方から説明を受けながら、ハイケボタルや、セミの羽化の観察を行うことができました。

このように、豊かな自然と触れ合える地域に、子どもたちはより愛着をもつことができたのではないのでしょうか。



9月20日(金)

中央小学校で5年生が稲刈りを行いました

5月の田植えから4か月が経ち、しっかりと米が実った稲を「食と緑の会」の方や保護者の方にご協力いただきながら、鎌で丁寧に刈り取っていました。

10月には脱穀を行います。一年を通じて取り組む「米作り」の学習は、子どもたちにとって貴重な体験です。

